

Niños aplaudieron obra contra el consumismo

Compañía teatral de Coquimbo montó "El mundo en un pañuelo", de Jorge Díaz

Canciones, bailes y muchas morisquetas fueron los ingredientes que utilizaron ayer los integrantes de la compañía teatral "La feria" de Coquimbo para cautivar a su infantil auditorio con la obra "El mundo en un pañuelo".

La pieza, escrita por el destacado dramaturgo chileno Jorge Díaz, fue presentada en tres funciones en el Teatro Municipal y muestra la historia de un payaso que -aburrido de su vida en el circo- decide conocer el mundo volando en su alfombra mágica.

RECORRIDO

En su recorrido, el payaso "Titiloco" conoce el país de los "Tragalotodo", donde los habitantes basan su vida en la compra de artículos; el "Imperio del humo" saturado por la contaminación del mar, aire y tierra; y el "País de los hinchas" donde todos pertenecen a algún color o tendencia y miran como enemigos a los ciudadanos de colores distintos.

En cada una de las paradas, el payaso enseñó a los niños los peligros de males tan conocidos como el consumismo, contaminación y fanatismo. Para ello, entonó alegres canciones con-

das por todos los presentes.

El viaje de "Titiloco" concluyó en el "País de los niños" al que "todos pueden llegar con un poco de imaginación". El payaso llamó a los niños a disfrutar la vida cuidando el medio ambiente, comprando sólo lo necesario y respetando los pensamientos ajenos.



Con alegres canciones los actores de la compañía "La feria" mostraron los peligros del consumismo.

Niños aplaudieron obra contra el consumismo [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Niños aplaudieron obra contra el consumismo [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile